

# Presidente de Consejo Universitario

## insta a rector a no dejar su cargo

El Presidente del Consejo Universitario, don Alfonso Trejos Willis, se dirige de la siguiente manera al actual Rector de la Universidad de Costa Rica, licenciado Eugenio Rodríguez Vega

6 de julio de 1974

Señor Licenciado

Don Eugenio Rodríguez Vega

Rector, Universidad de Costa Rica

S/M

Mi estimado don Eugenio:

Hoy he estado pensando con preocupación sobre los últimos acontecimientos que afectan a nuestra Universidad.

Yo había considerado que las relaciones entre la Rectoría y el Consejo eran satisfactorias. Algunos por temperamento y otros por formación, asumimos que si usted nunca había manifestado desacuerdo, eso quería decir que usted participaba de la satisfacción que sentimos en el Consejo con nuestro trabajo cotidiano.

En la reunión que tuvimos ayer los Vicerrectores y los miembros del Consejo, fue

bien manifiesta la sorpresa de estos últimos al conocer que, en opinión de los Vicerrectores, su relación con el Consejo no lo satisfacía plenamente. En esta reunión se pusieron de manifiesto, una vez más, los beneficios que se derivan de una buena comunicación y, por otra parte, cómo puede haber a veces barreras para la misma, aún entre personas que se sientan casi diariamente a la misma mesa. Pero los problemas de comunicación pueden ser superados.

No obstante que todos los miembros del Consejo lo hicimos verbalmente, quiero reiterarle por escrito mi instancia más atenta para que usted no deje la Universidad en este momento tan importante para la vida de la misma. Bien sé, y esto sin necesidad de que usted nos lo manifiestara, que no son razones de índole económica las que han privado para que usted considere aceptar otro puesto, aún cuando comprendo que el de Rector no está remunerado adecuadamente.

Comprendo también que la alta posición que se le ha ofrecido tiene grandes atractivos y puede darle a usted oportunidad para nuevas y muy satisfactorias realizaciones en una institución con menos problemas que la Universidad de Costa Rica; pero aún sabiendo todo esto, me atrevo a insistir en que usted posponga su separación de la Universidad para cuando se haya consolidado la reforma que surgió del III Congreso Universitario.

Si usted resuelve permanecer como Rector, como todos deseamos, le ruego que no tema herir susceptibilidades al hacernos saber en el Consejo aquellos procedimientos en los cuales usted no estuviera de acuerdo, con la completa seguridad de que los consideraré motivados por el deseo, que tanto a usted como a mí nos anima, de que la Universidad de Costa Rica vaya por un seguro camino de su perfección.

Cordialmente,  
Alfonso Trejos Willis